

**AVIS DE RETRAIT DE LA RÉSOLUTION CA11 20 0497**

Avis est donné que, conformément à la résolution CA11 20 0542, adoptée par le conseil d'arrondissement de LaSalle lors de la séance ordinaire tenue le 3 octobre 2011, la résolution CA11 20 0497 autorisant la construction de logements pour personnes âgées sur le lot 1 079 738, adoptée en vertu du règlement sur les projets particuliers de construction, de modification ou d'occupation d'un immeuble (LAS-0041), a été retirée.

DONNÉ À LASALLE, ce 13 octobre 2011.

Marc Morin  
Secrétaire d'arrondissement

**NOTICE OF WITHDRAWAL OF RESOLUTION CA11 20 0497**

Notice is given that, in accordance with resolution CA11 20 0542 adopted by the Borough Council at its meeting held on October 3, 2011, it was decided to withdraw the resolution CA11 20 0497 allowing the construction of housing units for seniors on lot 1 079 738, adopted in conformity with the provisions of the Bylaw concerning specific construction, alteration or occupancy proposals for an immovable (LAS-0041).

GIVEN AT LASALLE on October 13, 2011.

Marc Morin  
*Secrétaire d'arrondissement*